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［点鐘］ 

［黙祷］元会員の齋野皓夫様が 6 月 18 日に 90 歳の生涯を

閉じられました。 

［ロータリーソング］奉仕の理想 

［お昼の訪問者］鹿児島 RC2 名、鹿児島城西 RC4 名 

   鹿児島東 RC1 名、鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC3 名 

【スマイル報告】 

○上薗真歩君 またまた、木脇さんとこの新聞を私の下

手くそな文章で汚してしまいまして、申し訳ありません。

さて、今日は、内田先生とパストガバナーの佐々木様の

お宅にお邪魔し、ご挨拶をして参りました。会長職とし

て皆様には、１年間大変お世話になりました。もう、こ

こらへんで良かろかい？今日のディナーコンサートを

みんなで楽しみましょうヽ (＾▽＾ ) ﾉヽ (〃＾▽＾

〃 )ﾉヽ (＾▽＾ )ﾉ 

○内田修友君 上薗会長、萩原幹事、一年間お役目大変

でしたね。ありがとうございました。来年もよろしくお

願い致します。 

○今村正人君 上薗会長、萩原幹事、一年間ご苦労様で

した。ありがとうございました。会員の皆様、矢野さん

のお蔭で楽しい一年でした。 

○福岡一信君 上薗丸の無事なる入港をお祝いし、また、

内田丸の出港ならびに一年間の航海の安全と 60 周年の

成功をお祈り申し上げます。 

○能勢敏郎君 上薗会長、萩原幹事、一年間ご苦労様で

した。上薗会長には当クラブ 60 周年記念式典の準備が

ありますが、引き続きよろしくお願いします。 

○上 川 咲 男 君 上薗会長、萩原幹事、一年間大変お疲れ

様でした。 

○川 窪 宏 一 君 上薗会長、萩原幹事、一年間本当にお疲

れ様でした。60 周年までもう一息。一緒に頑張ります。 

○玉利佳久君 上薗会長、萩原幹事、一年間ご苦労様で

した。FM 鹿児島の「おはよう昭和音楽館」の『ＭＹ Ｗ

ＡＹ ＭＹ ＭＵＳＩＣ～わが道、そしてわが音楽たち』 

  も素晴らしかったです。本日のディナーショー、楽しみ

にしています。薩摩の笛吹童子に乾杯！！ 

○諏訪健筰君 上薗会長、一年間ご苦労様でした。感謝

してスマイル致します。 

○柳元尚喜君 上薗会長、萩原幹事、一年間お疲れ様で

した。会長のユーモアに包まれた一年だったと思います。

ありがとうございました。 

○下之角 洋君 上薗会長、萩原幹事、一年間お疲れ様で

した。これからもよろしくお願いします。 

○福山智子君 上薗会長、萩原幹事、一年間お疲れ様で

した。60 周年もよろしくお願い致します。先日は結婚記

念日にお花を頂きありがとうございました。 

○牧田紘一君 会員の皆様、日頃のご無沙汰を心からお

詫び申し上げます。期末の例会には出席するつもりでお

りましたが、先週あたりから、また、体調を崩したり、

小さなトラブルが続いたりしまして、結局、年度末懇親

会、その前の 6 月 20 日の例会も欠席しました。皆様、

お許しください。上薗会長、萩原幹事、事務局の矢野様、

いつも有難うございます。時折送られてくる週報が楽し

みでした。今期も終わり、会長はじめ会員の皆様のお働

きには心から敬意を表します。次年度の内田会長には、

大役の年ですが、内田先生ならば何の心配も無きこと、

大丈夫です。ご活躍を期待しています。いずれにしろ、

会員の皆様のご繁栄とご健勝を祈念いたします。 

 ※2 月の預金利息 13 円 

        小計 65,000 円  累計 457,827 円 

 

【会務報告】 

①7 月 4 日に新旧役員懇親会の案内が届いる会員は、お返

事を早めにお願いします。 

②7 月のロータリーレートは、1 ドル＝110 円です。 

③宮崎アカデミーRC の RI 加盟認証状伝達式についての

案内を致しましたが、参加者が少ないとのことで、再度

案内させて頂きます。 

 日 時：7 月 29 日(日)13：30～ 

 場 所：ニューウェルシティ宮崎 

 登録料：10000 円 

 参加希望の方は、7/5 までに事務局へお知らせください。 

 

 

 

 

 

 

 

第 8 回クラブ協議会 

【会長年度末挨拶】 

皆様のお陰で、テゲテゲ会長も何

とかお役目を務めることができま

したことに、感謝申し上げます。 

私の会長方針は、『★楽しもう、ロー

タリー活動を ★友達になろう、ロータ 

平成 30年 6月 27日 第 2891回例会 

 

寄付 

★ロータリー財団 牧田会員 

        上薗年度寄付額 200,000 円 

★米山記念奨学会 牧田会員 

        上薗年度寄付額 195,000 円 

 


